

MPS Y PNP REALIZAN CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN POR PARADEROS INFORMALES Y MOTOTAXIS QUE INGRESAN AL CASCO URBANO DE CHIMBOTE

Personal de la gerencia de Transporte y Seguridad Vial de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), en coordinación con la Policía de Tránsito realizaron una campaña de sensibilización en temas paraderos informales y las mototaxis que ingresan al casco urbano de Chimbote.

Con un muñeco simbólico, los ediles se desplazaron por diferentes puntos del centro de la ciudad como los jirones Ladislao Espinar, José Gálvez, Manuel Ruíz y Alfonso Ugarte, a fin de que los transportistas tomen conciencia respecto a evitar los paraderos informales y que los mototaxis eviten circular por el casco urbano de la ciudad.

Al respecto, el subgerente de Transporte de la comuna, Jonathan Díaz Bejar señaló que la idea es también es que los transportistas se formalicen y así evitar ser sancionados cuando los inspectores realicen los operativos.

"Nos hemos constituido por varios puntos del centro de Chimbote y es una forma de sensibilizar y concientizar a los choferes para que eviten estacionarse en zonas rígidas y que muchas veces son usados como paraderos informales. También estamos exhortando a los mototaxistas a que no ingresen al casco urbano porque está prohibido", expresó.

El funcionario recordó a los hombres del volante, que por estacionarse en paraderos informales pueden ser multados hasta con 4 mil 300 soles; asimismo a los mototaxistas por ingresar al casco urbano de la ciudad.









